

PRESSEINFORMATION

Premiumwanderweg Murgleiter erfolgreich nachzertifiziert

Baiersbronn im September 2020 | Bereits zum fünften Mal in Folge wurde die Murgleiter vom Deutschen Wanderinstitut ausgezeichnet. Dem beliebten Mehr-Etappenweg wurde erneut für drei Jahre das Prädikat „Premiumwanderweg“ verliehen.

Der Etappenwanderweg Murgleiter zählt zu den schönsten, abwechslungsreichsten und anspruchsvollsten Touren im Nordschwarzwald. In fünf Tagen folgt der Weg dem Lauf der Murg von Gaggenau über Gernsbach bis nach Baiersbronn und überwindet dabei 111 Kilometer. Parallel zum Wanderweg verläuft eine S-Bahn-Anbindung, die gemeinsam mit dem Weg eine Art „Leiter“ bildet. Dadurch können Wanderer abkürzen oder die Strecke in beliebig vielen Etappen erwandern.

Murgleiter erneut Premiumwanderweg

Der 110 Kilometer lange Premiumwanderweg Murgleiter von Gaggenau hinauf zum Schliffkopf ist erfolgreich vom Deutschen Wanderinstitut nachzertifiziert worden. Als einer von 19 zertifizierten Mehrtageswandertouren in Deutschland unterzieht sich die Murgleiter alle drei Jahre der Prüfung durch das Deutsche Wanderinstitut. Die Zertifizierung erfolgt anhand eines umfangreichen Kriterienkatalogs. Von großer Bedeutung bei der Bewertung durch das Deutsche Wanderinstitut sind unter anderem eine logische und für die Wanderer verständliche und sichtbare Wegweisung, die Ausstattung mit Sitzbänken und Rastplätzen, eine naturnahe und abwechslungsreiche Streckenführung oder das Vorhandensein von Hütten und Gaststätten entlang der Wegstrecke. Streckenwege ab 50 Kilometer Länge müssen mindestens 30 Erlebnispunkte aufweisen, um das Deutsche Wandersiegel zu erhalten. Alle fünf Wanderetappen der Murgleiter erfüllen die Kriterien des Deutschen Wanderinstitutes in vollem Umfang, sodass mit 65 Punkten abermals eine Steigerung im Vergleich zu den letzten Zertifizierungen erzielt werden konnte. Bereits seit 2008 zählt die Murgleiter zur Spitzenklasse deutscher Wanderwege und trägt das Prädikat

„Premiumwanderweg“. Alle drei Jahre muss die Zertifizierung erneuert werden. Im direkten Vergleich mit den weiteren zertifizierten Mehrtageswanderwegen in Deutschland liegt die Murgleiter mit der diesjährigen Nachzertifizierung auf Platz drei.

Alle Beteiligten zeigen sich erfreut über die stetige Entwicklung der beliebten Murgleiter, die vor allem bei der Wegweisung und der neuen einheitlichen Möblierung an schönen Landschaftspunkten Höchstwerte erzielte. „Es ist dem großen Engagement aller Kommunen, Ehrenamtlichen und Partner bei der Wegebetreuung zu verdanken, dass wir so super abschneiden. Auch die 2019 im Rahmen eines LEADER-Förderprojektes angeschaffte Einheitsmöblierung entlang der Murgleiter wirkt sich positiv aus. Sowohl das Zertifizierungsergebnis als auch die Rückmeldungen der Wanderer bestätigen dies.“, so Philipp Ilzhöfer, Tourismusbeauftragter des Landkreises Rastatt.

Ein beliebter Tipp für alle Wanderfreunde und Naturliebhaber ist die Murgleiter Pauschale: Das Package mit sechs Übernachtungen enthält eine detaillierte Routenbeschreibung, Wanderkarten von Baiersbrunn und dem Murgtal, die Schwarzwald KONUS Gästekarte für die Gratisnutzung des ÖPNV sowie einen Gepäcktransport zum Hotel am jeweiligen Etappenziel und Lunchpakete für jede Etappe. Die „Murgleiter“ ist ab 479 Euro p. P. bei der Baiersbrunn Touristik buchbar.

Weitere Infos zur Murgleiter gibt es unter www.murgleiter.de.

Bildmaterial

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik



BAIE_Murgleiter 2020 (1).jpg
Die Murgleiter bietet zahlreiche
Aussichtspunkte über das gesamte
Murgtal.



BAIE_Murgleiter 2020 (2).jpg
Entlang der Murgleiter laden neue
Rastplätze zum Verweilen ein.

Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bei Veröffentlichung freuen wir uns über einen Beleg oder Link.

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
Bianca Pflüger
Tel.: 07442 / 84 14 10
Mail: bianca.pflueger@baiersbronn.de